



DELEGACION DE ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD POLITECNICA DE MADRID

Dirección: E.T.S.I. Caminos, Canales y Puertos
Ciudad Universitaria • MADRID-3 • Teléfono 4494200 (Ext. 231)

La Delegación de Alumnos de la UPM, de acuerdo con el Rectorado y tras las experiencias de pasados años, va a participar este curso de forma más directa en la normativa, control y seguimiento de las ELECCIONES DE DELEGADOS, que se van a celebrar el día 2 de noviembre, a las once horas, en el turno de mañana, y a las seis horas, en el turno de tarde.

El motivo de que la Delegación de Alumnos de la UPM haya decidido tomar cartas en este asunto es la lamentable situación por la que están atravesando determinadas delegaciones de alumnos en los centros de nuestra Universidad, que no sólo no tienen delegado de escuela, sino que carecen de la más mínima organización estudiantil, lo que coloca a los estudiantes de dichos centros en una clara situación de indefensión.

Este problema se agrava cuando nos encontramos que hay centros en los que, junto a un buen número de personas de una gran capacidad docente y humana, se encuentran profesores y autoridades académicas que no cumplen correctamente con su labor, bien por falta de dedicación, bien por falta de conocimientos o aptitudes.

El principal objetivo, en estos momentos, es conseguir unas delegaciones de centro con la suficiente fuerza como para tener una participación activa en la vida universitaria a todos los niveles, desde la Cátedra hasta la dirección de los centros. En este sentido conviene dar a conocer que hay centros donde el delegado de escuela asiste a las reuniones de la dirección. Por otra parte, es un hecho claro que la Delegación de Alumnos de la Universidad y sus posibilidades de representar y defender a todos los alumnos de la UPM

depende prioritariamente de que las delegaciones de alumnos de los centros asuman su responsabilidad y de que los representantes estudiantiles tomen conciencia de la importante labor que han de realizar.

Actualmente, un delegado de escuela que quiera realizar correctamente su función ha de tener una gran dedicación, emplear muchas horas en su labor y asistir a buen número de reuniones, tanto con las autoridades académicas como con el resto de los delegados para ir marcando la línea de trabajo.

Se pretende que, por una Universidad donde el estudiante tenga voz con la que expresar sus inquietudes, participemos en unas elecciones de las cuales saldrán nuestros genuinos representantes ante las autoridades académicas para que entre todos gobernemos una institución motor del progreso social de todo el país: LA UNIVERSIDAD.